
REQUERIMENTO  N.º 01   ⁄2009.

Ementa: ao Sr. Prefeito Municipal João Antonio Salgado Ribeiro, junto a Secretaria da Educação, 
solicitando informar sobre a possibilidade de estar agendando uma reunião com a Sª  Laura Laganá 
Diretora Superintendente do Centro Paula Souza, para tratar de assuntos referente a extensão da E.T.E 
Paula Souza no Distrito de Moreira César. 

 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que na Legislatura anterior foi enviado um requerimento de nº 333⁄2008, e recebemos uma 
resposta oficio de nº954⁄2008 – GP , onde foi informado que:

No momento, a questão está sendo analisada pelas áreas competentes desta Municipalidade, levando-se 
em consideração o manifesto pela Superintendencia do Centro de Paula Souza no Oficio nº531⁄08- GDS, 
de 18⁄09⁄2008;

 

Considerando que é um pedido dos moradores do Distrito de Moreira César;

 

Considerando que os jovens tem necessidade de uma escola técnica no Distrito Urgente;

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João Antonio Salgado 
Ribeiro, junto a Secretaria da Educação, solicitando informar sobre a possibilidade de estar agendando 
uma reunião com a Sª  Laura Laganá Diretora Superintendente do Centro Paula Souza, para tratar de 
assuntos referente a extensão da E.T.E Paula Souza no Distrito de Moreira César.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de Janeiro de 2009.

 
 

Vereador José Carlos Gomes - Cal


